
ＦＭe-niwa 平成 30年度 第 1回放送番組審議会議事録 

開催年月日：平成３０年５月１８日(金) １２：００～１３：００ 

 開催場所：株式会社あいコミ 恵庭市緑町 2丁目１－１ 

 審議内容：番組審議会について 

出席委員数：６名中、出席５名 

 

【代表取締役挨拶】 

 今日は何かとお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。「ＦＭいー

にわ」としまして平成３０年度の第１回ということで番組審議委員会を開催させていた

だきました。事務所もスタジオも移転し新しい環境の中で４月から放送を始め、すでに

１ヶ月ちょっと経ちました。いまのところ、えにあすには一日６００人以上の方が出入

りしていると聞いています。放送の様子が見えるスタジオで今まで以上に聞いて役に立

ったよと言われる番組を作りこんでいかなくてはなりません。そのためにも委員みなさ

んの忌憚のないご意見をいただきたいと思っていますのでよろしくお願いいたししま

す。 

 

【事務局より】 

 今日は初めての方もいらっしゃいますので審議会についてと「いーにわ」のこれまで

の歩み、番組編集基準、現在放送中の番組について紹介させていただきます。番組審議

会は放送法の定めに則り設置が義務付けられている機関です。「いーにわ」では、基本、

奇数月の第３金曜日に開催しています。 

 

(放送法についての説明) 

あまり難しく考えず、今後の放送や審議会で聴いていただく番組について感じたことや

気づいたことなどを率直に話してもらえればと思います。この４月から１２時間再放送

をスタートしていますが、実はこれも審議委員の皆さんからいただいた意見を反映した

ものです。 

 

(放送局の沿革と現在放送中の番組について説明) 

恵庭をよくするため、元気にするためにはどうしたらいいか、どんどん意見は出てくる

面白い審議会にしたいと思っています。ざっくばらんな意見をお寄せください。 

これからよろしくおねがいします。 

その他、審議委員の皆さんに自己紹介いただき、番組審議委員長を選任し閉会。 

 

【出席者】 

総委員数 ６名(敬称略) 



 ○ 出席 ５名 ：市川、遠藤、佐藤、関田、吉野 

 ○ 欠席 １名 ：川原 

 ○ 放送事業者側出席 ３名 

   代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾、 

 

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容 

  公表方法 自局内放送および局内掲示板にて 

  公表内容 上記の概要 

 公表年月日 平成３０年 ６月４日 


